

COMUNICADO OFICIAL

Asunto: Nuevo Modelo Educativo del Subsistema Tecnológico

La Universidad Politécnica del Centro (UPC), informa a la comunidad estudiantil y público en general sobre la actualización de los nombres de tres de sus programas académicos, siguiendo las directrices del Nuevo Modelo Educativo de las Universidades del Subsistema Tecnológico, impulsado por la Secretaría de Educación Pública y la Dirección General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas.

Esta modificación refleja la evolución de los programas académicos y su adaptación a las demandas del mercado laboral actual.

A partir de la presente convocatoria de admisión del periodo septiembre- diciembre 2025, las carreras cambiarán de denominación de la siguiente manera:

1. **Ingeniería en Software**, se denominará **Licenciatura en Ingeniería en Tecnologías de la Información e Innovación Digital**.
2. **Ingeniería en Geofísica Petrolera**, se denominará **Licenciatura en Ingeniería Petrolera**.
3. **Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones**, se denominará **Licenciatura en Ingeniería en Sistemas Electrónicos**.

Los aspirantes de nuevo ingreso pueden tener la certeza de que los programas académicos mantienen su calidad y pertinencia.

La institución reafirma su compromiso con la formación de profesionales altamente capacitados y actualizados, capaces de responder a los desafíos de un entorno global en constante transformación.

Atentamente



Mtro. José Luis Cortés Peñaloza
Rector de la UPC